

Desde Valencia

Publicado por raulfs - 27 May 2012 23:00

buenas hay que ver de solucionar el tema de los quads por la comunidad valenciana por que para poder competir hay que salir de la provincia ya que aquí esta totalmente prohibido.

aaaa jajaaj mi presentacion soy quad adicto con un yfm 700 r con ganas de hacer caminos:silly:

=====

Re: Desde Valencia

Publicado por tembleke - 03 Jun 2012 18:06

se puede pagar en cerveza?

=====

Re: Desde Valencia

Publicado por WASHOSKI - 05 Jun 2012 20:26

drakis escribió:

.-Si, si, hay que moverse porque para tenerlo en casa jajajaja,

.-Es posible que me presente a la Generalidad Valenciana y si gano voy a poner carreras todos los domingos en Valencia jejejeje.

.-Me teneis que ir votando y añadiendo unos 200€ para gastos de la campaña electoral jejejjeje

Drakis for president...jejeje

=====